

横手 2017年6月4日

横手市にて、「ホップの作業体験&ビアツーリズムモニターツアー」を開催しました！



秋田県横手市で、「ホップの栽培技術『蔓下げ』体験&横手ビアツーリズムモニターツアー」を開催しました！ホップの生産量維持と新規就農者参入を促し、横手市にホップがあることへの誇りの醸成を目的としています。



第1部の蔓下げ体験には、ホップを身近に感じてもらうと、増田高校の農業科学科の生徒（蔓下げ体験のみ）や若手の野菜生産者の皆さん、そして横手の地域のリーダーの方々に実際に蔓下げを体験いただきました。



第2部の横手ビアツーリズムモニターツアーでは横手の農業・食文化を一緒に盛り上げたいという想いを伝えるため、横手市の重点作物である、椎茸とアスパラガスの農家の方やいぶりがっこの振興協会の方々、そして東北農業・トレーニングセンタープロジェクト※の1期生である「もみ殻かまど米プロジェクト」の加藤さんなどにご協力を頂き、地元の食材と「一番搾り秋田に乾杯」で乾杯しました。

※キリン株式会社が日本フィランソピー協会の協力のもと、2013年に開始した次世代農業生産者の人材育成プログラム



他にも横手市長、横手市農林部、横手まちづくり推進部、大雄ホップ組合、若手ホップ農家、マスコミの方々など多くの方々にご参加いただきました！

